

## Un consorcio de empresarios árabes planea reactivar el LAB

Un consorcio de empresarios árabes inició ayer la homologación de las aeronaves, además de las licencias internacionales de operaciones con el propósito de reactivar la empresa Lloyd Aéreo Boliviano (LAB) y reanudar sus operaciones.

Según informes extraoficiales, en principio la empresa transportaría agua embotellada a otros destinos aprovechando que los permisos de operaciones aún no caducaron.

La misma fuente señala que el consorcio de empresarios árabes se encargaría de cancelar las deudas con el fisco que desencadenó en la quiebra del LAB. Cabe recor-

dar que el monto acumulado alcanzó aproximadamente a 600 millones de bolivianos.

Lloyd Aéreo Boliviano fue la aerolínea más importante de transporte nacional e internacional de pasajeros de Bolivia hasta el 2007, cuando se vio forzada a suspender sus actividades debido a dificultades financieras.

Una misión de empresarios extranjeros llegó al país para que en una primera instancia iniciara sus operaciones con, por lo menos, cinco naves, incluso se prevé que las naves alquiladas a Transporte Aéreo Militar (TAM), sean requeridas nuevamente.

Inf. Pág. 2; 3er. Cuerpo



UNA NAVE DEL LAB EN TIEMPOS EN QUE ESTA EMPRESA ERA LA LINEA BANDERA DE BOLIVIA

## Impulsan en el valle ley que regulará albergues y asilos

El Servicio Departamental de Gestión Social, en Cochabamba, trabaja en la elaboración de una Ley Departamental que regule y sancione el funcionamiento de asilos y albergues en Cochabamba donde recientemente fallecieron dos adultos mayores.

"Estamos trabajando en la normativa específica que regule en funcionamiento de los diferentes hogares, albergues y asilos de nuestro departamento, tenemos la urgencia de contar con una Ley que nos faculte el cierre y las sanciones drásticas para quienes maltratan a los adultos mayores o menores de edad", precisó el director de esta entidad Hernán Rico.

Explicó que en Cochabamba, existirían seis albergues para adultos mayores, de los

cuales sólo la mitad cuentan con licencias de funcionamiento, de manera que una vez entre en vigencia la nueva normativa nuevamente todos deberán regularizar sus documentos.

En relación al caso de maltrato físico y psicológico que derivó en la muerte de dos adultos mayores, quienes en semanas pasadas, fueron rescatados de un Asilo en la zona de Pacaca, la autoridad aseveró que se continuará con el proceso judicial en contra de la administradora del albergue, quien actualmente guarda detención preventiva en un penal de reclusión además que se intensificarán los operativos de control en otros lugares.

Inf. Pág. 3; 3er. cuerpo

### Hoy en Nuevos Horizontes

#### Fundación de la ciudad de La Paz



Pedro de la Gasca ordena al capitán Alonso de Mendoza fundar una ciudad en tierras del Alto Perú, quería proteger el comercio que había entre las ciudades de Arequipa, Cusco, La Plata y Potosí y que para eso necesitaba de una ciudad que sirviera de puente. Y se escogió Laja por entonces una pequeña población indígena. Para la fundación acompañaron a Mendoza cuarenta y dos españoles. Sin embargo, el lugar no se prestaba para una ciudad y tres días después los españoles se dirigieron hacia un apacible valle llamado Chuquiagu Marca.



### Reina Sofía en Bolivia

UNA ALFOMBRA ROJA, DOS COLUMNAS DEL CUERPO MILITAR DE LOS COLORADOS DE BOLIVIA Y UNA BANDA AUTÓCTONA DIERON LA BIENVENIDA A LA SOBERANA ESPAÑOLA. FUERON ENCARGADOS DE RECIBIRLA EL MINISTRO DE LA PRESIDENCIA, JUAN RAMÓN QUINTANA, EL MINISTRO DE CULTURAS, PABLO GROUX Y EL JEFE DE CEREMONIAL DEL ESTADO, FERNANDO HUANCUNI. TRAS UN BREVE CONTACTO CON LAS AUTORIDADES SE FUE A UN HOTEL DE LA ZONA SUR.

Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo

## Choquehuanca pide en Londres ayuda para la lucha antidroga

El canciller del Estado, David Choquehuanca, durante su permanencia en Londres, en visita oficial, dijo que el país se siente optimista por los avances logrados en la lucha contra el narcotráfico, pero también solicitó mayor cooperación para combatir este ilícito que va marcando y estigmatizando erróneamente a Bolivia.

"Somos optimistas para llevar adelante nuestra lucha contra el narcotráfico, pero necesitamos la cooperación inter-

nacional", señaló el canciller.

De acuerdo con los medios internacionales, el jefe de la diplomacia boliviana, en una charla pronunciada en Canning House, la Casa de las Américas en Londres, defendió el derecho de los indígenas a masticar la hoja de coca como parte de su cultura.

Choquehuanca, de gira por varios países del continente europeo, manifestó que Bolivia destina anualmente 20 millones de dólares a la lucha contra el tráfico de drogas.

Otro de los objetivos de su periplo por Europa es la búsqueda para la adhesión de países para la despenalización del 'acullicú', pues la denuncia a la Convención de Viena estipula la anulación de esta práctica en los siguientes años e incluso la Carta Magna de Bolivia también impone un plazo fatal para que dentro de 14 meses todos los tratados internacionales sean adecuados, ratificados o rechazados.

Inf. Pág. 4; 1er. cuerpo

### Uruguay nunca ganó en La Paz

15/07/81	Bolivia 1 - Uruguay 1
27/02/77	Bolivia 1 - Uruguay 0
03/09/89	Bolivia 2 - Uruguay 1
08/08/93	Bolivia 3 - Uruguay 1
20/07/97	Bolivia 1 - Uruguay 0
15/11/00	Bolivia 0 - Uruguay 0
12/10/04	Bolivia 0 - Uruguay 0
14/10/08	Bolivia 2 - Uruguay 2

**BOLIVIA**

Hugo Suárez

Edward Zenteno

Ronald Raldes

Luis Gutiérrez

Marvin Bejarano

Rudy Cardozo

Alejandro Chumacero

Pedro Arzopue

Guillermo Mejica

Carlos Saucedo

Marcelo Martínez

**URUGUAY**

Fernando Muñoz

Maximiliano Pereira

Diego Sciffi

Mauricio Victorino

Alvaro Pereira

Alvaro González

Walter Gargano

Edgilio Arizabal

Cristian Rodríguez

Diego Corlián

Luis Suárez

Arbitro Victor Hugo Ribera (Perú)

Temperatura 10°

Posible chubasco

## COB prepara plan para que Gobierno atienda demandas

La Central Obrera Boliviana prepara un plan nacional de lucha para exigir al Gobierno la atención de sus demandas. El secretario de Integración de la entidad José Luis Delgado explicó que en el último ampliado nacional que se efectuó en Oruro, se cuestionó que el Gobierno central que, después de diez meses, no atendía las demandas del sector.

"Son varios temas pendientes por la que estamos preparando este plan, porque este tema es más complejo, tiene que ver principalmente con el pliego petitorio nacional que le planteamos a las autoridades nacionales; comprende varios puntos que fueron analizados en el ampliado, por eso se ha decidido establecer un plan nacional de lucha, que está siendo preparado en coordinación con las confederaciones y federaciones para poder implementarlo", remarcó.

Sin embargo, Delgado dijo que por estrategia no se anunciará cuando se efectuará este plan, toda vez que los diferentes sectores lo están preparando de manera interna. Pero el dirigente no descartó que se realizara con fuertes movilizaciones a nivel nacional.

Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo



UNA DE LAS MARCHAS DE LA COB

## Transporte pesado exige un recinto de desembarque

El transporte pesado bloqueó con sus vehículos las principales carreteras que conectan a La Paz con Oruro, en demanda por la ampliación de los recintos aduaneros de las zonas francas del país.

Gustavo Rivadeneira, presidente de la Cámara de Transporte Pesado e Internacional de El Alto, informó que esta medida fue tomada por la Cámara de Transporte Pesado de Oruro, entidad que hizo llegar esta notificación de bloqueo a sus afiliados y comenzó a inmovilizar el flujo de motorizados en esa capital alrededor de las 6:00 horas.

Los transportistas señalaron que necesitan un espacio urgente un recinto de embarque y desembarque, puesto que cada unidad del transporte pesado, esta varado fuera de almacenes aproximadamente 15 días para descargar la mercadería a exportar fuera de nuestras fronteras.

Rivadeneira reconoció que a pesar que están registrando pérdidas económicas incalculables por las unidades que tienen paradas, a su parecer esta medida es necesaria para evitar que los caminos estén varados por más de quince días en afuera de los almacenes de la Aduana.

Inf. Pág. 1; 3er. cuerpo

Hoy se cumplen...

# 77

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

## NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sóldos Cimientos para Bolivia